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В целях регулирования социально-трудовых отношений, 
связанных с дополнительными мерами поддержки граж-
дан, принимающих участие в СВО, призванных на военную 

службу по частичной мобилизации в Вооруженные Силы РФ, и 
членов их семей, Региональный союз «Ивановское областное 
объединение организаций профсоюзов» направил обращения в 
адрес Губернатора Ивановской области С.С. ВОСКРЕСЕН-
СКОГО и председателя правления регионального Союза 
промышленников и предпринимателей Ю.А. ТОКАЕВА.

Тексты содержат в себе предложение о совместной разработ-
ке всеми сторонами социального партнȨрства проекта дополни-
тельного соглашения к областному Соглашению по регулиро-
ванию социально-трудовых и связанных с ними экономических 
отношений на 2019-2024 годы.

В обращениях, в частности, отмечается, что «закрепление в 
областном Соглашении обязательств органов власти, работода-
телей и профсоюзов будет способствовать социально-экономи-
ческой защищȨнности работников области».

В мероприятии приняли уча-
стие руководители и пред-
ставители органов испол-

нительной власти, региональных 
объединений работодателей, 
а также председатели об-
ластных организаций отрас-
левых профсоюзов.

Заседание открыли первый 
заместитель комитета Ива-
новской области по труду, 
содействию занятости на-
селения и трудовой мигра-
ции Андрей МЕДВЕДЕВ, ген-
директор регионального 
Союза промышленников и 
предпринимателей Павел 
КОНЬКОВ, заместитель пред-
седателя ИОООП Александр 
СМИРНОВ. Они отметили, что 
проведение социальными пар-
тнерами консультаций по про-
гнозу социально-экономического 
развития области и проекту бюд-
жета в рамках областного трȨх-
стороннего соглашения стало 
ежегодной традицией.

РЕГИОН ВСЁ ТАК ЖЕ
НАДЕЕТСЯ НА ЦЕНТР

Основные параметры бюд-
жета озвучила первый 
заместитель директо-

ра регионального департа-
мента финансов Светлана 
ГОЛОВА. Бюджет на следующий 
год составлен с учȨтом прогно-
за годовой инфляции (декабрь 
2023 года к декабрю 2022 года) 
на уровне 9,1 процента, а также 
перестройки экономики в усло-
виях санкций. Доходы прогно-

ПРОФСОЮЗЫ И СОЦИАЛЬНЫЕ ПАРТНЁРЫ ПРОВЕЛИ КОНСУЛЬТАЦИИ ПО БЮДЖЕТУ
1 НОЯБРЯ в Доме профсоюзов состоялась консультация 
сторон социального партнɺрства по проекту регионально-
го бюджета и прогнозу социально-экономического развития 
области на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов.

зируются в объȨме 61,613 млрд. 
руб. (в этом году – 59,913 млрд. 
руб.). Дефицит бюджета соста-
вит 3,452 млрд. руб. (сейчас 
4,606 млрд. руб.). При этом, как 
сообщила С. ГОЛОВА, бюджет 
области был и остаȨтся социаль-
но-ориентированным. Расходы 
на отрасли социальной сферы 
составляют более 60% от обще-
го объȨма расходов. Среди при-
оритетных направлений – фи-
нансовое обеспечение системы 
образования, здравоохранения 
и социальной защиты населе-
ния, культуры и спорта.

Выступая по вопросу о прогно-
зе социально экономического 
развития региона на 2023 год и 
плановый период 2024-2025 го-
дов, заместитель директора 
областного департамента 
экономического развития и 
торговли, начальник управ-
ления стратегического пла-
нирования и государствен-
ных программ Александр 
НИКОЛАЕВ отметил, что при 
разработке прогнозных показа-
телей учитывались следствия 
санкционных ограничений в от-
ношении Российской Федера-
ции. Он проинформировал об 
основных показателях прогноза, 
рассказал о федеральных и реги-
ональных мерах поддержки про-
мышленных предприятий, субъ-
ектов малого и среднего пред-
принимательства.

Основным показателем, ха-
рактеризующим социально-эко-
номическое развитие региона, 
является валовой региональный 

продукт (ВРП). В текущем году 
ВРП, по оценке, снизится на 
5,3%, в 2023 году, согласно про-
гнозу, его снижение замедлится 
с последующим ростом в 2024-
2025 годах. В 2023 году плани-
руются рост индекса промыш-
ленного производства на 0,6%, 
инвестиций в основной капитал 
на 1,6% к уровню 2022 года.

Профсоюзы всегда интересуют 
показатели, характеризующие 
уровень жизни населения обла-
сти. Индекс потребительских цен 
в следующем году прогнозиру-
ется на уровне 109,1%, в конце 
2024 года – 105,9%. Среднеме-
сячная заработная плата будет 
расти, только меньшими темпа-
ми, чем ИПЦ. Рост в 2023-2025 
годах составит 106,7, 106,1 и 
105,9 процентов соответствен-
но. Уровень зарегистрированной 
безработицы прогнозируется на 
уровне текущего года.

В целом бюджет области, 
по-прежнему, остаȨтся дотаци-
онным, больше информации о 
федеральных поступлениях в 
регион будет к моменту второго 
чтения законопроекта о бюдже-
те на следующий год.

ПРОФСОЮЗЫ ЗАДАЛИ СВОИ 
ВОПРОСЫ

В рамках блока «вопрос-ответ» 
профсоюзы задали представи-
телям органов исполнительной 
власти региона ряд актуальных 
вопросов, касающихся социаль-
но-экономической ситуации в 
области, занятости, индексации 
заработной платы работников 
здравоохранения и культуры, 
организации отдыха и оздоров-
ления детей, субсидий для граж-
дан на оплату жилого помеще-
ния и коммунальных услуг.

В частности, А. СМИРНОВ об-
ратил внимание на необходи-
мость учȨта в проекте бюджета 
дополнительного повышения 
окладов работников бюджетной 
сферы в связи с ростом индек-
са потребительских цен на 18%. 
Этот вопрос уже поднимался 
профсоюзной стороной в рамках 
областной трȨхсторонней комис-
сии. К сожалению, констатиро-
вали в ответ представители ор-
ганов власти, рост цен действи-
тельно идȨт на опережение, но 
без выделения дополнительных 
средств из федерального бюд-
жета повысить оклады в таком 
объȨме не представляется воз-
можным. Федеральные власти 

пока не готовы помочь субъек-
там. Таким образом, пока уве-
личение заработной платы в 
2023 году планируется в рам-
ках утвержденных лимитов.

Председатель областной 
организации Роспрофпро-
ма Татьяна ИВАНОВА проин-
формировала о ситуации, сло-
жившейся на предприятии ООО 
«Томна», где пока не понятно, 
будет ли сохранȨн коллектив в 
Кинешме. Она также выразила 
обеспокоенность тем, что в 2021-
2022 годах в регионе прекрати-
ли производственную деятель-
ность целый ряд предприятий 
текстильной и лȨгкой промыш-
ленности. А. НИКОЛАЕВ, в свою 
очередь, отметил, что работники 
данной отрасли, тем не менее, 
пользуются сегодня повышен-
ным спросом у работодателей.

Председатель областной 
организации профсоюза ра-
ботников здравоохранения 
РФ Галина ВАЦУРО отметила 
системные проблемы в части ин-
дексации окладов медиков. Сто-
рона органов власти сообщила, 
что старт пилотного проекта по 
пересмотру отраслевой системы 
оплаты труда запланирован на 
2025 год, и что, в любом случае, 
работа в этом направлении бу-
дет вестись через Минздрав РФ.

Председатель областной 
организации Общероссий-
ского профсоюза работни-
ков культуры Александра 
СМИРНОВА выразила озабо-
ченность индексацией окладов 
работников культуры. Два года 
назад общими усилиями сторон 
социального партнȨрства уда-
лось повысить базовые оклады 
работников областных органи-
заций, и ежегодное повышение 
заработной платы необходимо 
проводить таким образом, что-
бы доля оклада не снижалась. 
Эта же работа должна вестись и 
в муниципальных учреждениях.

В целом участники консульта-
ций обсудили очень актуальные 
для региона болевые точки. 
Профсоюзы не только обозна-
чили важные проблемы, но и 
предложили некоторые вари-
анты их решения.

По итогам обсуждения проек-
та бюджета профсоюзы подго-
товили предложения, которые 
направлены в департамент 
финансов области для рас-
смотрения их на публичных 
слушаниях по бюджету 9 ноя-
бря этого года.
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ГОТОВЯТСЯ ИЗМЕНЕНИЯ В МОЛОДЁЖНУЮ 
ПОЛИТИКУ ИВАНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Участники заседания об-
судили готовящийся 
законопроект «О моло-

дȨжной политике в Ивановской 
области», нацеленный на при-
ведение закона в соответствие 
с изменившимся федеральным 
законодательством.

Отмечалось, документ уже 
рассмотрен Думой в первом 
чтении, однако к нему имелось 
много замечаний, в связи с чем 
разработчики в настоящее вре-
мя готовят новую редакцию. 
В законопроекте отражены 
направления реализации мо-
лодȨжной политики, порядок 
финансового обеспечения и 
информационного сопрово-
ждения реализации моло-
дȨжной политики. 

Расширяются формы участия 
молодȨжи в общественной 
жизни, в том числе через уча-
стие в деятельности консуль-
тативных, совещательных и 
иных органов, участие во все-
российских и международных 
молодȨжных форумах.

Члены МолодȨжной палаты 
решили создать рабочую груп-
пу для анализа и выработки 
предложений по изменению 
норм действующего законо-
д а т ел ь с т в а 
в сфере мо-
л о д Ȩ ж н о й 
политики, и 
призвали об-
щественные 
организации 
включиться 
в работу над 
законопроек-
том, предо-
ставив свои 
предложения.

Л. ПУХОВА в 
своȨм высту-
плении отме-
тила, что про-
фсоюзы Рос-
сии принима-
ли активное 
участие в об-
суждении Фе-

Профсоюзы готовились 
выразить обществен-
ное мнение по очень 

острой и злободневной для 
жителей района теме - сохра-
нению Савинского филиала 
Шуйской ЦРБ и доступных ви-
дов медицинской помощи.

Изначально районный Коор-
динационный совет организа-
ций профсоюзов в установлен-
ный срок подал уведомление о 

проведении 6 октября пикети-
рования на Рыночной площа-
ди Савина. Однако, накануне 
вечером, администрация рай-
она направила председателю 
письмо, в котором, ссылаясь 
на п. 7 Указа Губернатора Ива-
новской области № 23-уг, со-
общила, что не согласовывает 
проведение пикетирования, 
предложила изменить фор-
му, место и время публично-
го мероприятия на встречу в 
городском Доме культуры.

Координационный совет ор-
ганизаций профсоюзов подчи-
нился требованию органа пу-
бличной власти и провȨл в го-
родском Доме культуры встре-
чу с представителями район-
ной администрации, Шуйской 
ЦРБ, областных профсоюзов.
Однако, по окончании встречи, 
сотрудники полиции составили 
в отношении председателя Ко-
ординационного совета прото-
кол об административном пра-
вонарушении по ч. 1 ст. 20.2 
КоАП РФ. В вину поставлено 
непринятие требования мест-
ной администрации об измене-

СУД ВОССТАНОВИЛ ПРАВА ПРОФСОЮЗОВ
В октябре профсоюзы Ивановской области приняли актив-
ное участие во Всероссийской акции «За достойный труд!». 
При проведении коллективных действий в Савинском районе 
профсоюзы подверглись незаконному давлению со стороны 
местной администрации и преследованию полиции.

нии формы, места и времени 
публичного мероприятия.

Для защиты прав профсою-
зов на проведение публичных 
мероприятий правовая служба 
профобъединения подготови-
ла административный иск об 
оспаривании решения адми-
нистрации Савинского муници-
пального района о несогласо-
вании пикетирования, предло-
жении изменить форму, место 

и время публичного меропри-
ятия. Шуйский городской суд 
17 октября удовлетворил ад-
министративный иск в полном 
объȨме (дело 2а-1875/2022). 
Суд установил, что оспарива-
емое решение принято с нару-
шением закона по процедуре 
и содержании: не соблюдȨн 
трȨхдневный срок, превышены 
полномочия, публичное меро-
приятие «встреча» не пред-
усмотрено Федеральным зако-
ном от 19.06.2004 № 54-ФЗ, 
ссылка на п.7 Указа Губернато-
ра Ивановской области №23-уг 
основана на неверном его тол-
ковании, т.к. перечисленные в 
Указе мероприятия не относятся 
по смыслу Федерального закона 
к публичным мероприятиям.

Протокол об администра-
тивном правонарушении рас-
смотрен судом 1 ноября. 
Постановлением суда дело 
прекращено за отсутствием 
состава административного 
правонарушения.
В настоящее время судеб-
ные акты ещȨ не вступили в 
законную силу.

3 НОЯБРЯ в Ивановской областной Думе состоялось 
заседание Молодɺжной палаты. В нɺм приняли участие 
заместитель председателя облдумы Владимир ГРИ-
ШИН и председатель комитета по государственному 
строительству, законности и местному самоуправле-
нию Игорь СВЕТУШКОВ. От Молодɺжного совета ИО-
ООП на заседание была приглашена председатель МС 
Лидия ПУХОВА. Провɺл мероприятие председатель Мо-
лодɺжной палаты Альберт ГЕВОРГЯН. 

дерального закона № 489-ФЗ 
от 30.12.2020 года  «О моло-
дȨжной политике в Российской 
Федерации», в соответствии с 
которым  разработан рассма-
триваемый региональный зако-
нопроект. В текущем году ФНПР 
разработала предложения по 
совершенствованию действую-
щего федерального законода-
тельства, регулирующего мо-
лодȨжную политику, о которых 
Ивановское профобъединение 
информировало областную 
Думу в апреле текущего года. 
Ряд этих предложений могут 
быть включены и в законопро-
ект «О молодȨжной политике в 
Ивановской области».  Лидия 
выразила готовность МолодȨж-
ного совета ИОООП к сотруд-
ничеству по работе как над 
данным законопроектом, так и 
в рамках других мероприятий.

Участники заседания так-
же обсудили план конкретных 
мероприятий, которые могут 
быть интересны и полезны мо-
лодȨжи в регионе. В частности 
речь шла о направлениях ра-
боты в сферах туризма, науч-
но-выставочной деятельности, 
проведении тестов, массовых 
акций, волонтȨрства.
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История развития 
санатория уходит в 
далекое прошлое. 

Вполне вероятно, что по 
многочисленным ручьям и 
протокам, бежавшим тогда 
меж окрестных лесистых 
холмов, древние славяне 
поднимались и спускались до 
урочища, в котором и возникло 
Оболсуново. Точную дату пер-
вого поселения установить 
практически невозможно. Но 
неоспоримо, что к моменту та-
тарского нашествия здесь уже 
жили люди. Именно, монго-
ло-татары нарекли это место 
- «Оболсуново» ( «обол» 
по -татарски значит «течь», 
а «су» - вода, получается 
«текущая вода»).

По архивным данным 
на 1778 г., пустошь 
Оболсуново входила в состав 
Тейковского и Сахтышского 
стана Суздальского 
уезда Владимирского 
наместничества и 
принадлежала сразу 
нескольким владельцам 
- полковнице М.П. 
БОГДАНОВОЙ, братьям 
подпоручику С.Н. 
МОЛЧАНОВУ и секунд-майору 
Я.Н. МОЛЧАНОВУ, генерал-
поручику А.В. СУВОРОВУ 
и прапорщице М.Ф. 
ШЕНЫЦИНОЙ (ШЕНШИНОЙ). 
Позднее земли передавались 
по наследству и перепродава-
лись, пока в 1841 г. не были 
утверждены полюбовные акты на 
дачи (участки земли специального 
назначения) отхожей пустоши 
Оболсуново между купчихой А.Д. 
Каретниковой и помещиками В. А. 
МОЛЧАНОВЫМ и Е.В. БАХИРЕВОЙ.

Около 1850 г. при 
сельце Оболсуново 
Шуйского уезда 2-го стана 
Владимирской губернии 
Василием Степановичем 
КАРЕТНИКОВЫМ была 
основана пунцово-
красильная и набивная 
фабрика, впоследствии в 

КУРОРТУ ОБОЛСУНОВО - 95 ЛЕТ
В этом году профсоюзная здравница «Курорт 
Оболсуново» отмечает юбилейную дату – 95 лет со дня 
своего образования. «Курорт Оболсуново» - это место 
лечения и отдых с завораживающей русской природой: 
хвойный и смешанный лес, холмы и бегущая под ними 
речка и чистейший воздух в любое время года. Мы 
предлагаем читателям ознакомиться с историей одного 
из самых красивейших и востребованных санаториев 
нашего  региона. Ежегодно в него приезжают лечиться 
и отдыхать около семи тысяч человек - не только из 
Ивановской и близлежащих областей, но и из всех 
регионов ЦФО, с Дальнего Востока. Сегодня мы 
расскажем о дореволюционной истории санатория. 
В этой статье использованы материалы из книги 
«Здравица здравнице» Е. СМОЛИНА (2016 г.) и из фондов 
Государственного архива Ивановской области.

«Ранние санаторные 
времена»

1880 г. перешедшая к его 
наследникам. Так на 1892 г. 
пунцово-красильная фабрика 
принадлежала торговому дому 
под фирмой «А. Каретникова 
с сыном», где производилась 
окраска и набивка в пунцовом 
цвете ситцев, которые 
сбывались в Москву, Нижний 
Новгород и другие города 
Российской Империи.

Помимо фабрики, 

наследниками Ивана 
Васильевича КАРЕТНИКОВА 
к началу 1900-х гг. была 
выстроена дача «Оболсуново» 
близ с. Тейково, в которую 
входили следующие строения 
— деревянный крытый 
железом дачный двухэтажный 
дом с балконами и террасами, 
поварская, погреб, сарайчик и 
насосная станция.

В 1912 году на высоком 
берегу реки Ухтохма села 
Оболсунова КАРЕТНИКОВЫ 
возвели ещȨ один корпус.

До наших дней из 
каретниковских жилых 
построек дожил только 
деревянный корпус в нижней 
части посȨлка. Раньше здание 
имело красивую воздушную 
архитектуру. Опоясанное 
резной деревянной верандой 
в высоту обоих этажей, 
оно издалека привлекало 
внимание приезжаю-
щих сюда гостей. Долгое 
время в нȨм размещался 
санаторный корпус. Теперь 
это многоквартирный дом, 
мало похожий на изначальное 
ажурное строение. Найти 
его нетрудно, если перейти 
Ухтохму по мостику, 
расположенному близ 
восточных санаторных 
ворот. Ориентиром послужит 
и ровная липовая аллея, 
начинающаяся на правом 
берегу непосредственно от 
моста и выводящая прямо к 
сохранившейся деревянной 
даче КАРЕТНИКОВЫХ.

А вот от дачи на левом 
крутом берегу остался 
только высокий каменный 
фундамент, который 
декоративно оформлен 
и гармонично вписался в 
ландшафт  санатория. В 
настоящее время здесь 
располагается смотровая 
площадка и зона отдыха.

Сохранились письма 

Верхняя дача Каретниковых
в Оболсунове

дочери фабриканта В.С. 
КАРЕТНИКОВА Анны 
ВИШНЯКОВОЙ, которая  часто 
бывала у своих родственников 
по каретниковской линии, чья 
дача и была в Оболсунове, 
она и писала мужу тȨплые 
письма, описывая нравы и 
обычаи хозяев и гостей. В 
ряде писем мелькают приметы 
Оболсунова той поры: 
хорошая дорога, беседка 
у самой воды, фабричный 
водозабор на реке, влияющий 
на уровень воды...

В письмах А.В. ВИШНЯКОВОЙ 
немало рассказывается, 
как отдыхали приехавшие в 
Оболсуново гости.

«Я каждый день беру ванну, 
а вчера купалась прямо 
в купальне, потому что в 
реке было 18 градусов...» 
Чуть далее: «...река наша 
приняла убогий вид, так как 
на фабрике прокладывают 
какие-то трубы, и берега стали 
голые. Наши купальщики 
и купальщицы все-таки 
купаются в купальне; в кото-
рой воды только на доныш-
ке. Видишь, какой храбрый 
народ живȨт в Оболсунове, 
несмотря на такие холода, 
все-таки купаются» (из письма 
7 августа 1875 года).

Кстати, маршруты пеших 
прогулок, которые совершают 
отдыхающие на теперешнем 
курорте, во многом совпадают 
с маршрутами, которыми 
ходили дачники и их гости 
полтора века назад.

В других письмах 
сообщается о прогулках 
до Алферьева, Логинова, о 
поездках на Рубское озеро: 
«…Мы катались по озеру на 
лодке, и такое есть там в 
одном месте эхо, так просто 
ужас. Повторяет сполна всȨ 
слово, которое выскажете, 
но повторяет не тот час, а 
через некоторый промежуток 
времени...» (7 августа 1878 г.).

Говоря об истории, 
важно отметить, что 
посȨлок Оболсуново 
родина композитора А. 
СТАНЧИНСКОГО. Здесь бы-
вал автор романа «Чапаев» 
Д. ФУРМАНОВ. Эти места 
связаны с именами известных 
ученых и общественников  - 
И. ШМИДТА, предводите-
ля местного дворянства, и 
учȨного С. КОТКОВА, поэта 
М. ЦВЕТАЕВОЙ, писателя Р. 
ШТИЛЬМАРКА, учȨного М. 
НЕВЯДОМСКОГО.

В следующих номерах 
мы продолжим рассказ о 
«Курорте Оболсуново»Корпус №4
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О ЛЬГОТНЫХ ПУТЁВКАХ В ПРОФСОЮЗНЫЕ ЗДРАВНИЦЫ 
НА I ПОЛУГОДИЕ 2023 ГОДА

1550 руб. – для взрослого.
Стоимость для детей - -20% от стоимости койко-дня для взрослого.
Максимальная продолжительность пребывания члена профсо-
юза (члена его семьи) по одной путёвке – 18 дней

Президиум Регионального союза «Ивановское областное 
объединение организаций профсоюзов», принимая во вни-
мание рост себестоимости предоставляемых санаторно-ку-
рортных услуг, принял постановление о ценах на льготные 
путɺвки для членов профсоюзов и их семей на I полугодие 
2023 года (исходя из стоимости одного койко-дня).

1900 руб. – для взрослого («Стандарт», 2-местный номер);
1600 руб. – для ребёнка до 14 лет («Стандарт», 2-местный номер);
1200 руб. – для ребёнка до 14 лет на дополнительное место («Стандарт»)

2000 руб. – для взрослого в корпусе №1;
1800 руб. – для взрослого в корпусе №2.
Стоимость для детей – смотреть на сайте

1500 руб. – для взрослого

ООО “ПАНСИОНАТ С ЛЕЧЕНИЕМ ПЛЁС“

Уважаемые члены профсоюзов! 
В целях  своевременного получения общефеде-
ральной профсоюзной информации, приглашаем 
всех подписаться на официальные каналы ФНПР в 
социальных сетях Telegram и Вконтакте.

В конкурсе приняли участие 
более 100 человек из всех 
регионов нашей Родины 

(Санкт-Петербург, Краснояр-
ский край, Москва, Волгоград, 
Пермь, Кострома, Белгород, 
Дагестан, Ульяновск, Челя-
бинск и многие другие).

Как ранее сообщалось, сре-
ди участников была Марина 
СМИРНОВА - заместитель ди-
ректора по культурно-мас-
совой работе Приволжского 
городского Дома культуры, 
председатель первичной 
профсоюзной организации, 
председатель Приволж-
ского районного профсо-
юза работников культуры 
и председатель районного 
Координационного совета 
организаций профсоюзов. 
По итогам конкурса она заняла 

ПОДВЕДЕНЫ ИТОГИ ПЕРВОГО МЕЖРЕГИОНАЛЬНОГО КОНКУРСА
Подведены итоги Первого Межрегионального конкурса «Лучшие ру-
ководители, специалисты и работники учреждений культуры-2022».

«Мы составили рейтинг популярных санаториев, куда 
можно отправиться на отдых уже сейчас, при этом 
средняя стоимость не всегда влияет на популяр-

ность того или иного региона», – пишет портал бронирования.
Средняя стоимость номера включает пребывание на двоих, пи-

тание, проживание и санаторно-курортные процедуры. Ива-
новская область в списке ЦФО занимает восьмое место по по-
пулярности со стоимостью номера в сутки 7000 рублей. Это 
самая доступная цена в ЦФО.
Ирина БЕРЕГОВА, www.i3vestno.ru

Санатории Ивановской области на первом месте в ЦФО по 
доступности отдыха с лечением в ноябрьские праздники 
и на восьмом месте – по популярности. Сервис брони-
рования Санатории-России.рф представил рейтинг рос-
сийских регионов по популярности отдыха в санаториях.

В финале 15 лучших работников 
культуры (художественные ру-
ководители, методисты клубных 

формирований) представляли на суд про-
фессионального жюри социокультурный 
проект и творческий патриотический номер.

По итогам конкурса «Лучшим куль-
тработником Ивановской области-2022» 
признана Юлия ЖУКОВА, художе-
ственный руководитель городско-
го Дома культуры Приволжска, ак-
тивный член профсоюза работников куль-
туры, победитель профсоюзных конкурсов.

Областное профобъединение, областная ор-
ганизация профсоюза работников культуры по-
здравляют Юлию Леонидовну с высокой победой.

Отметим, что партнȨром конкурса вы-
ступила профсоюзная здравница – ООО 
«Санаторий имени Станко».

ЛУЧШИЙ КУЛЬТРАБОТНИК ИВАНОВСКОЙ ОБЛАСТИ-2022
28 ОКТЯБРЯ в лежневском городском Доме культуры прошɺл финал об-
ластного конкурса «Лучший культработник Ивановской области-2022».

второе место в конкурсе.
Областное профобъеди-

нение и областная органи-
зация Профсоюза поздрав-
ляют Марину Германовну с 
успешным выступлением и 
прекрасным результатом.

ООО “САНАТОРИЙ ЗЕЛЁНЫЙ ГОРОДОК“

ООО “САНАТОРИЙ ИМЕНИ СТАНКО“

ООО “КУРОРТ ОБОЛСУНОВО“


